

Tagesordnungspunkt 4

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Nordenstadt am 03. Juli 2013

Verkehrskonzept für den Wiesbadener Osten -Antrag der SPD-Fraktion-

Der Magistrat wird gebeten, bei der Erarbeitung des neuen Verkehrsentwicklungsplans für Wiesbaden (VEP) und des integrierten Stadtentwicklungskonzepts für Wiesbaden (WISEK 2030) sich der angespannten Verkehrssituation zu widmen, die bereits jetzt zwischen den östlichen Stadtteilen besteht und durch den absehbaren Zusatzverkehr in Neubaugebieten (Bierstadt, Nordenstadt) noch verschärft wird.

Hierzu wird wiederholt gefordert, das seit Jahren bereits erforderliche Verkehrskonzept für die östlichen Vororte nun unverzüglich und ohne weiteren Zeitverzug zu erarbeiten und umgehend umzusetzen. In diesem Verkehrskonzept ist eine Antwort darauf zu geben, wie die Verkehrsströme zwischen den östlichen Vororten in den nächsten Jahren geführt werden sollen.

Ferner wird gebeten, kurzfristige Entlastungsmaßnahmen zu ergreifen. Insbesondere der bereits im bisherigen VEP vorgesehene Ausbau der Straße Zum Golzenberg sollte zügig erfolgen.

Schließlich wird angeregt, den öffentlichen Nahverkehr auf den gestiegenen Bedarf auszurichten und dabei auch attraktive Angebote für die in Erbenheim stationierten amerikanischen Streitkräfte und ihre Angehörigen zu schaffen.

Beschluss Nr. 0031

Antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV - z. w. V.
101600

Pfeifer
Ortsvorsteher